
2 Pop-Up Fußballtore 
2 Pop-Up soccer goals 
 
Aufbauanleitung 
Assembly instructions 
 
 
DE: Bitte lesen Sie vor Gebrauch sorgfältig die Bedienungsanleitung. 
EN: Please read the instruction manual carefully before use. 
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Aufbau- und Gebrauchsanleitung 
 
Die Benutzung des Produktes erfordert bestimmte Fähigkeiten und Kenntnisse. Setzen Sie es nur 
altersgerecht ein und benutzen Sie das Produkt ausschließlich für seinen vorgesehenen Zweck. 
 

Inhalt 
2 x Pop-Up Fußballtor  
2 x 2 Stangen  
2 x 4 Heringe  
1 x Tragetasche  
1 x Diese Anleitung 
 
TECHNISCHE SPEZIFIKATIONEN 
 
Maße aufgebaut: 20 x 80 x 80 cm, gefaltet: ca. 38 x 38 x 2 cm 
Gewicht: ca. 0,8 kg pro Tor 
 
Weitere Teile, die unter Umständen in der Lieferung enthalten sind, werden nicht benötigt. 
Achten Sie auf genügend Abstand zum Gesicht! Das Fußballtor entfaltet sich von selbst. 
 
AUFBAU- UND FALTANLEITUNG 
 
Die Pop-Up Fußballtore von myToys sind in Sekundenschnelle aufgebaut und wieder zusammengefaltet. Der Auf- und 
Abbau sollte von Erwachsenen vorgenommen werden. 
 
AUFBAU:  
 

• Entnehmen Sie das Fußballtor der Tasche. Das Produkt entfaltet sich in wenigen Sekunden von selbst.  
• Stecken Sie die beiden Teile der Stangen ineinander.  
• Fixieren Sie die seitlichen Streben des Tores mit Hilfe der Stangen. 
• Öffnen Sie dazu den Reißverschluss der Strebentaschen und  führen Sie die Stangen ein. Schließen Sie den 

Reißverschluss anschließend wieder. 
 
STANDSICHERUNG DES TORES:  
 

• Fixieren Sie den Torrahmen mit Hilfe der Heringe am Boden. Vergewissern Sie sich, dass der Boden zur 
Verwendung von Heringen geeignet ist (z.B. keine Wasserleitung für Rasensprenkleranlagen). 

• Stellen Sie dabei sicher, dass die Heringe ganz in den Boden eingeschlagen sind und fest sitzen. 
• Vermeiden Sie herausragende Haken (Stolpergefahr). Auf zu festen Böden muss das Tor durch geeignete 

Maßnahmen anders vor dem Umstürzen gesichert werden, um Verletzungsgefahren vorzubeugen.  
• Nie mit einem ungesicherten Tor spielen bzw. Tor nie ungesichert stehen lassen. 

 
ABBAU:  
 

• Entsichern Sie das Tor und entnehmen Sie die Stangen der seitlichen Strebentaschen. Mit der richtigen Technik 
und ein wenig Übung lässt sich die das Fußballtor kinderleicht und schnell wieder zusammenfalten (Abb. 1 - 4). 

 
NUTZUNGSHINWEISE 
 

• Bauen Sie das Tor ausschließlich auf einer ebenen Fläche auf. 
• Bitte beachten Sie für das aufgebaute Tor einen Mindestabstand von 3 m zu umliegenden Hindernissen. 
• Sichern Sie das Tor immer gegen Umstürzen — auch bei Nichtbenutzung. 
• Setzen Sie das Produkt nicht unnötig schlechten Wetterbedingungen aus. Lagern Sie es trocken und kühl. 
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Pflege- und Wartungsanweisungen 
 

• Reinigen Sie das Produkt nur mit einem Tuch oder feuchten Lappen und nicht mit speziellen Reinigungsmitteln! 
• Überprüfen Sie das Produkt vor und nach Gebrauch auf Schäden und Verschleißspuren.  
• Nehmen Sie keine baulichen Veränderungen vor!  
• Verwenden Sie zu Ihrer eigenen Sicherheit nur Originalersatzteile. 
• Sollten Teile beschädigt sein oder scharfe Ecken und Kanten entstanden sein, darf das Produkt nicht mehr 

verwendet werden! Nehmen Sie im Zweifel mit unserem Service Kontakt auf. 
• Lagern Sie das Produkt an einem sicheren, witterungsgeschützten Ort, sodass es nicht beschädigt werden kann 

oder Personen verletzen kann. 
 

 
Entsorgungshinweis 
 
Bitte führen Sie das Produkt am Ende seiner Lebensdauer den zur Verfügung stehenden Rückgabe- und 
Sammelsystemen zu. Fragen beantworten die Entsorgungsunternehmen vor Ort. 
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Instructions on Assembly and use   
 
The use of the product requires certain capabilities and skills. Always adjust according to the age of the user and use for 
the purpose it has been designed for. 
 

Contents 
2 x Pop-Up soccer goals 
2 x 2 Posts  
2 x 4 Tent pegs  
1 x carrying case  
1 x these instructions 
 
TECHNICAL SPECIFICATIONS 
 
Dimensions: assembled: 120 x 80 x 80 cm, folded: approx. 38 x 38 x 2 cm 
Weight: Approx. 0.8 kg per goal 
 
Other parts which may be included with the delivery in some circumstances are not required. 
Pay attention to a sufficient distance from the face. The soccer goal unfolds by itself. 
 
 
ASSEMBLY AND FOLDING INSTRUCTIONS 
 
The Pop-Up soccer goal from myToys is set up and folded back together within seconds. Set-up and disassembly should be 
done by adults. 
 
ASSEMBLY 
 

• Remove the soccer goal from the bag. The product unfolds on its own within a few seconds. 
• Plug the two parts of the rods into one another.  
• Fix the side stabilizers of the goal with the help of the rods. 
• Simply pull the zipper of the stabilizer pouch open for this purpose and introduce the rods. Subsequently pull the 

zipper closed again. 
 
STAND LOCKING OF THE GOAL 
 

• Finally fix the goal frame by means of the pegs on the ground. Ascertain that the ground is suitable for the 
application of pegs (e.g. no water pipes for sprinkler devices!).  

• Make sure that the pegs are completely driven into the ground and have firm position.  
• Avoid protruding fastenings (risk of stumbling). On too hard grounds the goal must be saved by appropriate 

measures in another way against overturning in order to prevent risk of injuries.  
• Never play with an unsecured goal or never leave the goal unsecured respectively. 

 
FOLDING: 
  

• Remove the anchoring of the goal followed be the removal of the rods from the side stabilizer pouch. With the 
right technique and a little practice, the goal can be easily and quickly folded back (Picture 1- 4). 

 
USAGE INSTRUCTIONS 
 

• Only set up the goal on level ground. 
• Please keep a minimum distance of at least 3 m to any surrounding obstacles. 
• Secure the goal to keep it from toppling over — even if not in use. 
• Avoid exposing the product unnecessarily to bad weather conditions. Keep it in a cool and dry storage area. 
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Care and maintenance instructions 
 

• Use a dry or damp cloth only to clean the product; do not use special cleaning agents!  
• Check the product for damage or traces of wear and tear before and after each use.  
• Do not make any structural changes.  
• For your own safety, please use original spare parts only.  
• Damaged or if sharp edges or corners should develop, the product may not be used any more.  
• Store the product in a safe place where it is protected from the elements, cannot be damaged, and cannot injure 

anyone. 
 
 

Disposal Advice 
 
At the end of the product's life, please dispose of it at an appropriate collection point provided in your area. 
Local waste management companies will be able to answer your questions on this. 
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Warnhinweise 
Warnings 
 
DE: Achtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Strangulationsgefahr durch Schlaufenbildung. Der 
Auf- und Abbau sollte durch Erwachsene vorgenommen werden. Bitte stellen Sie den Artikel auf einem ebenen 
Untergrund auf. Ein Aufbau auf unebenem Untergrund könnte die Stabilität des Artikels beeinträchtigen und 
eine Verletzung der Benutzer zur Folge haben. Bitte achten Sie darauf, die Heringe zur Befestigung des Tores 
immer so in den Boden einzuschlagen, dass sie nicht mehr herausragen. Andernfalls besteht Verletzungsgefahr 
beim Drauffallen. Der Aufbewahrungsbeutel ist kein Spielzeug. Erstickungsgefahr. Bitte bewahren Sie die 
Verpackung für Kommunikationszwecke auf. Bitte entfernen Sie alle Verpackungselemente, bevor Kinder 
damit spielen.  
 
EN: Warning! Not suitable for children under 36 months. Strangulation hazard due to risk of loop formation. To 
be set-up and disassembled by adults only. Please make sure article is set on a stable and even surface. An 
assembly on uneven surface could harm the stability of the article and injure users. Please make sure that the 
pegs for fastening the soccer goal are always driven into the ground in such a way that they no longer stick 
out. Otherwise there is a risk of injury when falling on it. The storage bag is not a toy. Danger of suffocation. 
Keep the packaging for any possible future correspondence. All clips, binders, rubber bands, plastic bags and 
other packaging material are not part of the toy. Please remove them before giving the toy to your child. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hergestellt für/Manufactured for:  
myToys.de GmbH 
Potsdamer Straße 192 
10783 Berlin 
Germany 
 
 
Artikelnummer: 13273034 
Chargen-Nr.: 2019121513273034                      
                                                          


